

Biden dice que abandonaría candidatura si tuviera un problema médico grave y el mismo día da positivo a covid-19

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, afirmó en una entrevista con BET News publicada ayer que reconsideraría su decisión de seguir en la campaña para las elecciones de noviembre si un médico le diagnosticara un problema médico grave.

Ante la pregunta sobre qué circunstancias le harían replantearse su permanencia en la carrera electoral, Biden respondió: "Si me surgiera alguna

condición médica, si los médicos vinieran a decirme que tengo este o aquel problema".

Esta es la primera vez que Biden deja la puerta abierta a la posibilidad de renunciar a su candidatura presidencial ante la creciente presión que ha enfrentado dentro del partido para que lo haga, a la que había respondido hasta ahora desafiante.

La presión a Biden para que renuncie a su candidatura y abandone sus aspiraciones a la

reelección ha crecido desde el debate cara a cara de finales de junio con su rival republicano, el expresidente Donald Trump, del que salió muy perjudicado.

Hasta ayer, 23 congresistas demócratas le habían pedido que se haga a un lado, pero muchos más han expresado sus dudas sobre la edad -81 años- y agilidad mental de Biden para enfrentar la dura campaña contra Trump.

El último fue el influyente

congresista Adam Schiff, quien pidió ayer que Biden renuncie a su candidatura. "Creo que es hora de que pase el testigo", afirmó Schiff en un comunicado.

En BET News, Biden también admitió que en 2020 dijo que "iba a ser un candidato de transición" y que en 2024 entregaría a otra persona el testigo: "Pero no anticipé que las cosas se volverían tan, tan divididas. Francamente, creo que lo único que trae la edad es un poco de sa-

biduría, y creo que he demostrado que sé cómo lograr cosas para el país. Y no quiero dejarlo".

COVID POSITIVO

Paralelamente, el Partido Demócrata pospuso hasta principios de agosto la ratificación de Biden como candidato.

El martes, fuentes próximas a la colectividad informaron a Efe que la idea era ratificar de manera telemática a Biden como candidato antes de finales

de julio. Sin embargo, la propuesta se topó con la oposición de varios representantes demócratas, quienes lograron detener dicho proceso hasta después del 1 de agosto.

Al cierre de esta edición, la Casa Blanca confirmó además que Biden había dado positivo a covid-19, por lo que recibió una primera dosis del medicamento Paxlovid.

La vocera Karine Jean Pierre, detalló que seguirá realizando todas sus funciones mientras está aislado en su residencia de Delaware y que sus síntomas eran leves y sin fiebre: goteo nasal, tos seca y "malestar general".